



恒例! 「減ちゃんのごみ分別相談所」

～クリーンヒルこもろでの火災発生について～ ～ごみゼロの日の活動について～

問 生活環境課 ごみ減量推進係

クリーンヒルこもろで火災が発生しました

みんな、こんにちは。あるいは、こんばんは。
 広報こもろ6月号で、全国のごみ収集車やごみ処理施設で、火災事故が多発していると話をしたよね。
 しかし残念ながら、小諸市のごみ処理施設「クリーンヒルこもろ」でも火災が発生してしまったよ・・・。
 5月11日の午前中、埋立ごみの保管場所で前日に回収した埋立ごみから出火して、室内に煙が充満したんだ。



幸い発見が早く、自衛消防隊の消火活動で鎮火したけど、消防車も駆けつけてくれたんだ。
 出火原因について小諸消防署と小諸警察署の係員が調査したけど、特定できなかったんだ。
 埋立ごみに良く混入していて、出火するおそれがあるのは、
 ○リチウムイオン電池等の充電式電池
 ○ライター等
 が考えられるよ。

火災が起きると、ごみの焼却や受入れを停止する等、多大な影響が出ることもあるんだよ。だからみんなには、次の二つに協力してほしいんだ。

- リチウムイオン電池等の充電式電池は、近くの回収協力店に排出すること
(市役所生活環境課窓口でも回収しているよ。)
- ライターは、ガスやオイルを使い切ってから排出すること

二度と火災が起こらないよう、ひとりひとりが意識を持ってね。



ごみゼロの日にごみ拾いと クリーンヒルこもろ見学会を開催

5月28日に、ごみゼロの日の活動を実施したよ。
 飯綱山公園でのごみ拾いでは、約30kgのごみが集まったよ。その後、クリーンヒルこもろで、ごみ処理の方法やごみの分別について学んだり、施設内の見学を実施したよ。環境問題について考える良い機会になったんじゃないかな。
 来年度以降も実施するよ。みんなの参加を待ってるね!

